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ACTA DE LA REUNIÓN NÚMERO 01 (UNO) DEL SEMESTRE 2022-1, DE LA
COMISIÓN ACADÉMICA DE LOS PROGRAMAS DE POSGRADO DEL
DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA)
DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 12:33horas del día 11de enero de 2022, dio
inicio la reunión virtual número uno (ordinaria) de la Comisión Académica del Programa
(CAP) de Posgrado del DIPA, con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

Orden del día:

l. Verificación de quórum
2. Aprobación, en su caso, de las actas CAP 11/2021-2,CAP 12/2021-2YCAP

13/2021-2
3. Fechas para propuesta de comité extendido y exámenes predoctorales para la

generación 2020
4. Solicitud de baja definitiva de la estudiante Alma Gloria Salazar Fuentes
5. Asuntos generales

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. Verificación de quórum

Presentes: Dra. Carmen Maria López Saiz (Coordinadora del Programa de Posgrado), Dra.
Ofelia Rouzaud Sández, Dra. Carmen Lizette Del Toro Sánchez, Dra. Ema Carina Rosas
Burgos y Dr. Francisco Rodríguez Félix, por lo cual existe quórum.

2. Aprobación, en su caso, de las actas CAP 11/2021-2, CAP 12/2021-2YCAP
~ 13/2021-2

./0analizaron las tres actas y se aprobaron por unanimidad.

3. Fechas para propuesta de comité extendido y exámenes predoctorales para la
generación 2020

La Dra. López Saiz comentó que es necesario fijar primeramente dos fechas importantes: 1)
las fechas para someter los tres prospectos para el comité extendido y; 2) las fechas para la
presentación del examen predoctoral escrito para la generación 2020. La CAP analizó la
situación y se propuso como fecha límite hasta el 21 de enero para que el director de tesis
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someta la propuesta del comité extendido, mientras que los exámenes predoctorales escritos
serán aplicados del 20 al 27 de abril del año en curso.

4. Solicitud de baja definitiva de la estudiante Alma Gloria Salazar Fuentes

La coordinadora del posgrado dio lectura a la carta (fechada 04 de enero de 2022) enviada
por la estudiante de doctorado Alma Gloria Salazar Fuentes en donde solicita la baja
definitiva del programa de doctorado derivado de los problemas de salud que ha estado
presentando. Después de su análisis, esta CAP acordó aceptar la baja definitiva de la
estudiante.

5. Asuntos generales

La coordinadora del posgrado notificó que recibió un correo por parte de la Dirección de
Apoyo a Docentes, Investigación y Posgrado (DADIP) en donde indican que es necesario
adicionar cierta información en la página del posgrado, haciendo énfasis a lo relacionado con
la Formación de Redes de Egresados. Para tal actividad, la CAP acordó formar una comisión
que se encargará de atender ese asunto, en donde se encuentre alguno de los miembros de la /])_ ..~
CAP y dos investigadores adicionales, quedando de la siguiente forma: ~

1- Dra. Carmen Lizette Del Toro Sánchez (representando a la CAP)
2- Dra. Guadalupe Miroslava Suárez Jiménez
3- Dr. José Agustín Tapia Hernández

~mente, la Dra. López Saiz comentó que, en relación a la próxima evaluación del
programa de doctorado en el PNPC, se requerirá una autoevaluación del mismo, por lo tanto,
se considera que más adelante será necesario formar una comisión para tal fin. Además se
mencionó que entre los medios de verificación se requiere un análisis colegiado de las
recomendaciones, por lo que la coordinación hará llegar el dictamen de evaluación 2018 del
PNPC, con la finalidad de evaluar las observaciones y determinar si se requieren realizar
acciones correctivas dentro del programa de posgrado.

ACUERDOS DE LA REUNIÓN CAP 01/2022-1

1. Se aprueban las actas CAP 11/2021-2, CAP 12/2021-2 y CAP 13/2021-2.
2. La CAP acuerda como fecha límite hasta el 21 de enero para que el director de tesis someta
la propuesta del comité extendido y, las fechas del 20 al 27 de abril para la aplicación de los
exámenes predoctorales escritos.
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3. Se acordó aceptar la baja definitiva de Alma Gloria Salazar Fuentes del programa de
Doctorado en Ciencias de los Alimentos.
4. La CAP acordó formar la nueva comisión para la Formación de Redes de Egresados.

No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 13:12horas.

ATENTAMENTE

Dra.carme&e, ToroSánchez

r~ 4,.,~.'$(,. 2otÁt ¡e ¡,l> 1. 1'';1.'"
Dr. Francisco Rodríguez Félix
~J

Dra. Carme ría López Saiz
(Coordinadora Programa)

c.c.p. Dr. Francisco Javier Wong Corral, Jefe del DIPA.
c.c.p. Archivo
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